consider the companies of the consider the second of the constant of the const

CASA CENTRA

Manifiesto de los Estudiantes

de la Universidad de Concepción.

Concepción, noviembre 7, 1985

Trente a esto, llamamos a:

que le queda: la represión,

GRITO DE LA CASA CENTRAL

Hoy, la dictadura de Pinochet se encuentra más aislada que nunca y es por esto que recurre desesperadamente al último recurso que le queda: la represión descarnada. Esto se traduce en los amedrentamientos, en los cientos de detenidos, heridos y muertos de la última jornada de protesta.

Las Universidades chilenas, focos álgidos de oposición al régimen, son fuertemente reprimidas. Así, en nuestra Universidad, su autonomía es violada por la irrupción violenta de las mal llamadas Fuezas del Orden, que frente a la rebeldía estudiantil responde con gases lacrimógenos y armas de fuego.

Sabemos que la intervención militar en las Universidades sólo cesará con el término del régimen militar; entendemos que esta intervención se expresa no sólo a través de la actuación abierta de las fuerzas represivas, sino también mediante la existencia de autoridades designadas, por esto último es que las declaraciones del Consejo Académico de la Universidad de Concepción que haría "lo humanamente posible para evitar que hechos como los recién acaecidos se volvieran a repetir", son sólo palabras que no garantizan una autonomía universitaria. Por tanto, la comunidad universitaria solamente será capaz de defender efectivamente su Universidad, DEMOCRATIZANDOLA.

Es por eso que los estudiantes desde aquí manifestamos:

- 1.-Nuestro más enérgico repudio al vejamen de que fuera objeto nuestra Universidad con las reiteradas entradas de Carabineros al Campus, los días 5 y 6 de noviembre.
- 2.-Condenamos el silencio cómplice del Consejo Académico de nuestra Universidad, frente a la verguenza de estos hechos.
- 3.-Exigimos la libertad de nuestros compañeros aún detenidos y les expresamos nuestra solidaridad al igual que con los estudiantes heridos.

Frente a esto, llamamos a:

1.-La Comunidad de Concepción a no permanecer indiferente y a desple-

gar una amplia solidaridad con todas las víctimas de la represión.

- 2.-A todas las organizaciones sociales, gremiales y políticas a concertarse y fortalecerse mediante la unidad y la movilización en pos de la Democracia.
- 3.-A la Iglesia, a seguir con más fuerza, dando testimonio en la defensa y promoción de los Derechos Humanos.
- 4.-Al Poder Judicial, a velar por la Justicia y la Verdad, y a no doblegarse ante la legalidad impuesta por la dictadura.
- 5.-A la Comunidad Universitaria, a no perder su capacidad de asombro y a luchar por la defensa de su dignidad, rechazando cualquier violación de su autonomía.
- 6.-A los académicos de nuestra Universidad a asumir desde ya la tarea de la recuperación democrática "demoliendo la estructura de poder desde la base", como lo expresaron los académicos de la Universidad de Chile.
- 7.-A los Trabajadores de la Universidad de Concepción, a sumarse a este proceso de democratización universitaria, porque entendemos que es tarea de todos.
- 8.-A nuestros compañeros de Universidad, a caminar la senda democratizadora, trazada en nuestro Segundo Congreso Estudiantil. Hoy es posible democratizar la Universidad ¡COMENCEMOS YA!
- Por último, a todos los jóvenes de nuestra región, a aquella generación del estado de sitio, de las detenciones, de las relegaciones, y de la cesantía, a tomar en sus manos la construcción de un Chile Democrático.

DIRIGENTES OCUPANTES DE LA CASA CENTRAL UNIVERSIDAD DE CONCEPCION

Daleo a loven r

FEDERACION DE ESTUDIANTES

gerse a mi lia. Seguidamente y a pesar

Concepción, Noviembre de 1985

En universidades y sector centro:

Con bombas lacrimógenas: disolvieron a manifestantes

En las universidades de Concepción, del Biobio y Federico Santa María se desarrollaron aver nuevas manif ciones en adhesión a la jorn vilización social y Carabin emplear bombas lacrimóger...., pastones y el carro lanza-agua para disolver grupos de agitadores que intentaron obstaculizar el tránsito vehicular. Las acciones más violentas se registraron esta vez en el interior del campus de la UBB, donde la policia empleó un L cantidad de disuasivos qui contra de los manifestantes Coresó al recinto y detuvo a och

En la U. Sae

medioma, luego de nº te al Tec dia ocupado pe anlaron hacia el cen-. por la Aveerda. Los estunida Pedro z diantes, en número reducido, llegaron hasta el atrio de la Catedral, lanzando consignas antigubernamentales, razón por la cual Carabineros procedió a disolverlos utilizando lacrimógenas, bas-

alestante. del Mercado Centrai la y epitetos lanzados contra .zas del orden obligaron al empl de disuasivos que indirectamente afe. taron también a los numerosos parro quianos que a esa hora almorzaban en las cocinerías de ese recinto.

La FEC, a través de su presidente. Sergio Micco, denunció lo que calificó como "brutalidad policiaca" y mostro a la prensa numerosos balines de como y envases vacios de lacrimo de lacrimo de la constante mo testunonio de la variedad y profu-

Desconocido de uniforme baleó a joven mujer

Un desconocido que descendió de un automóvil se ensañó con una joven mujer en la Villa Universitaria, ubicada junto al camino a Penco, disparándole tres tiros con un arma corta de fuego, al parecer un revolver, señalaron sus familiares a ELSUR.

nujer dirigentes detenido naron por derribarla. El sujeto hizo co-